
 

通常例会1754回・本年度第 9回 例会日／2022年8月31日 会場／アンジェリーナ 

司会／有木清和  ソング／栄冠は君に輝く  タクト／鞍掛彰秀 

 

会長エレクト挨拶 野川 晶弘エレクト  

先日、新潟県に行く機会があった。行く前から１１３号線は大丈夫かと余裕を

持って出発した。以外にも山形県側は片側交通があったものの長時間の待ちは

なかった。しかし、7号線間近のところで景色は一変する。道路の脇は流木、

荒川の斜面は数か所で崩れておる。ここでは、15分間待たされた。並行して

走っている米坂線も寸断されていた。災害の恐ろしさを見た瞬間だった。 

コロナ禍前に山形市では総合災害訓練を行っていた。ヘリを使う大規模なもの

で各団体が参加していた。私はLPガス業者が作るLPガス協会の役員で参加し

ていた。今年は3年ぶり行うということで、山形市は内容を変えて開催するこ

とになった。それは、災害フェスティバルという名前で、市民参加型で展示を中心としたイベントであ

るという。山形市からLPガス協会宛てに手紙がきまして、参加するかどうか。これは、LPガスをアピ

ールするいい機会だと思い申し込んだんですが、延期になってしまいました。 

LPガス協会では青年部という部会があり、LPガスの普及という使命があります。よくやるイベントは

火起こし活動で、小学校に行って火起こしの体験をする。地味なイベントで新聞に載ったりしますが皆

さんはご存知ないと思う。せっかくのチャンスだったのに残念です。 

一言だけPRさせていただきます。災害に強いのはLPガス。停電、断水してもLPガスはつく。 

災害の日の今日もう一度皆さんのご家庭、職場の防災をチェックしてみてはいかがでしょうか。以外に

消化ボンベの期限が切れていたりするかも。 

 

幹事報告 緑 英樹 幹事 

1.事務局の川村さんが体調不良のため、しばらくの間お休みします。 

代わりに、山口さんが代行しますので宜しくお願いいたします。 

因みに山口さんは、天童3クラブの事務局員を兼務することになりましたの      

で、ねぎらいの言葉の一つでも掛けてあげてください。  

2. 9月7日のガバナー公式訪問例会のドレスコードですが、正装にネーム 

プレートとバッジの着用をお願いいたします。 

   また、当日は例会終了後に写真撮影を予定しておりますので、よろしくお願  

いいたします。  

退会者・新入会員紹介 
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赤塚弘実さん 
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委員会報告 

出席委員長 原田正夫委員長 

9月の例会出欠提出してない方は本日中に提出願います。 

 

 

スマイル報告 永山和敏委員長（順不同） 

✧本日臨時で会長を務めさせて頂きます。よろしくお願いします。 

安孫子委員長卓話よろしくお願い致します。2口 半澤副会長 

✧安孫子俊彦国際奉仕委員長をお迎えして本日は訪問卓話楽しみにしておりました 

 武山さん 

✧安孫子俊彦様ご来訪有難う御座います。本日卓話よろしくお願い致します。 

斎藤榮一さん 

✧山形スペイン友好協会のメンバーでもあります本日のゲスト安孫子俊彦さんのご来訪を歓迎申し上げ

ます。村山光男さん 

✧本日は山形東RCより安孫子先生お越しいただき有難うございます。来月山形東RCで卓話させて頂き

ます。来月より斎藤仁さんに変わりまして伊藤ふみさんが入会します。皆さん宜しくお願いします。

赤塚さん  2口 

✧斎藤さん短い期間でしたがお世話になりました。新任地でのご活躍をお祈りしております。 

伊藤さん入会を大歓迎します。 2口 相馬さん 

✧スポーツ日本の歌、栄冠は君に輝く合唱有難うございました。 鞍掛さん 

✧安孫子俊彦さん本日卓話よろしくお願い致します。残念ですが都合で早退します。永山さん 

本日の例会 

担当：国際委員会 

演題「国際奉仕について」  

卓話者 国際奉仕・ロータリー学友小委員会委員長 安孫子俊彦さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 原田正夫 出席委員長 

本日会員 53名 出席者36名  出席率 80.00% （出席義務者45名） 

卓話者紹介 

武山委員長 
本日の食事 

卓話者 

安孫子俊彦委員長 

謝辞 

半澤副会長 


